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En la visita de! director general de Administración 
tPiaT. ' 

Presentada a los 
pueblos de la sierra e> 
San Vicente y de la 
Campana de Oropesa la 
ponencia sobre 
agrupaciones 
municipales 

• Cada dos pueblos con menos de dos mil habitantes 
compartirán un mismo Secretario 
• -La unión ¡nte'rmunicipalpodría subsanarlos 
problemas de subsistencia con menos costos y 
'permitiría, en una segunda etapa, atenderla 
problemática cultural y la del ocio". 

Ei director general de Administración Local, Javier Soto, 
iniciaba ei pasado día 29 en Navamorcuende la primera de 

conocer de distintos puntos de España mantendrán para 
su problemática de cerca " e informarles de ia ponencia que 
sobre agrupación de Ayuntamientos presentará en breve ia 
Administración Central y que ya contempla ei nuevo Régi
men de Administración Local. Ei director iba acompañado 
del subdirector general de Cooperación Local Julio Caste-
íao: ei subdirector genera! de Admínsfración Periférica, 
'Victoriano Borreguero v ios diputados provinciales Marti-
niano Biazquez, Alfredo Ramos y Angel dei Val 

mantenida por la mañana ya 
que había podido constatar ¡os 
problemas existentes v percibir 
ei ánimo de colaboración por 
porte de los responsables 
municipales. Distinguió dos 
poos de problemas: Uno el ya 
apuntado de los altos costes 
oresuouestanos derivados del 
mantenimiento de funcionarios 
v cuya so luc ión para ios 
pueblos de menos de 2,000 
habitantes, sería la asociación 
de dos o más municipios que 
costeasen los servicios de un 
Secretario en proporción a ios 
servicios que prestará a cada 
comunidad. El segundo punto 
tratado se encaminar la a 
resolver los p r obiemas de 
subsistencia inmediata como 
alumbrado, pav imentac ión, 
alcantarillado, 

pública, etc., en base a la 
e l a b o r a c i ó n de p lanes 
provinciales que prestarán 
especial atención a ¡os pueblos 
oepueños mancomunados. 
Satisfechas la necesidades 
primarias de subsistencia se 
pasaría a una segunda fase a 
más largo plazo en la que, 
según el director general de 
Administración local "entrarían 
algunos servicios menos tercer-
mundistas; el tipo de servicio 
gue disfruta eí hombre de ia 
ciudad, desde la cultura al 
ocio, que debe ser puesto al 
alcance de las pequeñas comu
nidades". 

ja amiento 
mantendrá su ser y su 

ist 
Tras la reunión de trabajo 

mantenida por ia mañana en 
Navamorcuende con 23 alcal
des y un colectivo de Secreta
rios, el director y su séquito v! 
sitaron vanos pueblos de ía 
zona haciendo un alto en el 
Ayuntamiento de Talavera 
para, ai poco, prosequir viaje 
haca Oropesa, localidad en la 

funcionarios, en particular de 
secretarios, que se llevan el 60 
o el 70% del presupuesto anua! 
de los ayuntamientos. "Lo aue 
queremos dijo el director¬
es les la idea de que 
pueblos de las mismas caracú; 
risíicas v con los mismos 
problemas, unidos funcionan 
mejor aue separados". Esta es 

La ventaja de las asociacio
nes, seqún el Sr. Soto es aue 
abaratan y hacen más fácil, útil 
y moderna la prestación de ser
vicios por !o que "hay una 
voluntad política por parle del 
gobierno de incentivar 
'fuertemente estas uniones". 
Preguntado si tales uniónos 
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Alcalde de Jalavora 

que tendría lugar una nsmióu 
semejante a ia ore--.- a u , 
intención de estas uniones 
fue explicada por e, pronio 
director en una improvisada 
rueda de prensa durante el vino 
español que ie fue ofrecido por 
el ' Ayuntamiento talaverano. 
En primer luqar se refirió a los 
graves problemas de subsisten 
cía de estos pueblos y princi 
pálmente el sostenimiento de 
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la muela reeornnnnaOd poi los 
altos responsa Pe la Admi 
n.strac .- " .cal, representados 
en ese caso por su máxima 

ras elaborar un 
de urpencia en 
manifestaciones 

JS alcaides de las 
jacos "reuniones 

autoridad, 
diagnóstico 
ríase a las 
hechas por 
comarcas í 
de Irabato". 

El director mostró 
f a c c i ó n ñor la 

«i salís 
ü u n i ó n 

restarían identidas a los dis 
tintos pueblos implicados, 

, ¡ Ó que eso (pieria de
cido rnuy claro: "se resp, a 
siempre el ser e ¡denudad de 
eda Ayuntamiento", 

fn 
Más adela, abo mando en 

el tema, sentencio aue "no 
queremos bacer nada sin que 
sra iniciativa be ias propias 
tu ir¡K)i,nlonfs One <ntúen ñor 

convencimiento y no por de
creto". 

Los alcaides, aunque preo 
cupados, han recibido bien la 
propuesta. Sm embargo, los 
funcionarios no acaban de ver 
claro como va a ¡levarse a cabo 
el proceso mancomunitano y 
desconfían por si el mismo va a 
realizarse a costa del cuerpo de 
funcionarios. "A los secrete 
nos -diio eí Sr. Soto - les be 
pedido que antepongan a su 
satisfación persona/ el buen 
funcionamiento debas mstitu 
cienes. Los funcionarios tienen 
que servir a ias Corporaciones 
y eo a la inversa, por eso les he 
pedido que hacían un esfuerzo 
fundamental para entender el 
nuevo proceso df moderniza 
coe". 

Comisión Municipal 

C a m b i o de 
emplazamiento 
dei me-cadillo 

• También se dio atenta 
de la constitución de ia 
Junta municioai para or
ganizar las operaciones de 
canje de aceite. 

El mercadillo de los sábados 
va a cambiar de emplazamiento 
tempora lmente . Mientras 
duren las obras de pavimenta
ción de la otaza de Alférez Ro-

ubicado setrasl, ,a ¡or 
da del C a n i l l o . La fecha de pa
vimentación y de traslado aún 
es desconocida, ya que no se 
está pendiente de que la ofici
na técnica realice un programa 
de ejecución de todas ias obras 
de pavimentación a efectuar en 
Talavera, para evitar colapsar 
el tráfico déla ciudad. 

En asuntos de trámite urgen
te y despacho de la alcaldía de 
esta comisión municipal per 
manente celebrada el pasado 
29 de septiembre, se trataron 
vanos temas. Se dio a conocer 
una circular del Gobierno Civil 
en relación con ei tema del 
aceite de colza, dándose ins
trucciones para el canje de 
aquellos productos deposita
dos en el ayuntamiento. Para 
tai fin. se constituyó una junta 
municipal, con la labor de orga
nizar estas operaciones de can 
je. Fueron designados: el con
cejal delegado de sanidad, Feli
ciano Jiménez, dosé María Ta
pia y dosé Lurueña García, pm 
to con la inspección municipal 
veterinaria y un funcionario. 

También dio cuenta al Alca! 
de un escrito de ICONA 
contestando a una petición dei 
ayuntamiento sobre el realizar 
en la Ronda del Canillo una 
zona verde con unas planta
ciones de defensa del cauce del 
río Tajo. En la contestación dei 
I C O N A se d ice que la 
repoblación se puede hacer 
siempre que se concierte un 
consorcio entre el ayuntamien
to y el citado instituto. Los gas
tos de repoblación correrían a 
cargo de ICON A. 

TALAVERA 

Así mismo se acordó con
ceder una s u b v e n c i ó n de 
25.000 pesetas a la Hermandad 
Nuestra Señora dei Prado. 
Dentro del apartado de asuntos 
de Trámite Urgente, otro de los 
ountos fue el conceder licencia 
de apertura IMPARSA, en io 
referente a apertura de una 
discoteca. Los últimos temas 
tratados en este apartado se re
firieron al accidente cié Quínta
nar, haciendo constar en acta 
el s e n t i m i e n t o de la 
corporación al respecto; y el 
alcalde dio cuenta de su -e-~*-
nión en eí Consejo Europeo de 
Municipios. 

En ei resto de los puntos del 
orden del día se concedió una 
subvención a Escudaría Calave
ra para un trofeo. 

En obras municipales, ei 
ayuntamiento había concedido 
una subvención de cincuenta y 
ocho mil pesetas a la Unión De
portiva Santa María para la 
construcción de una cancha 
deportiva, y en esta permanen
te se acordó el cambiar el desti
no de este dinero para el 
cerramiento dol campo de fút
bol, a petición de los interesa
dos. 

Sobre los hechos 
acontecidos en Gamonal 

U C D a p o y a a 
su c o m p a ñ e r o 
de partido 

Ante las versiones contradic
torias sobre los hechos acaeci
dos en Gamona! durante la 
celebración de las fiestas popu
lares y en los que se implicaba 
en forma directa a nuestro 
compañero de partido y de 
corporación, D. Francisco Ber 
nardo Muñoz, el Comité Local 
de UCD en Talavera quiere ha
cer ias siguientes puntualiza-
cíones: 

!. - Que no es el deseo de 
este Comité entrar a Juzgar el 
Trasfondo político que pueda 
encerrar esta polémica por 
considerar que ello sólo incum
be a ias personas e institucio
nes directamente afectadas. 

2.- Que D. Francisco Ber
nardo Muñoz ha demostrado 
suficientemente no sólo su in
tachable conducta tanto profe
sional como sociaímente, sino 
su especial sensibilidad ante los 
problemas de Talavera y muy 
especialmente de Gamona!, 
como lo demuestra ei afecto y 
consideración de gue goza en 
dicho pueblo, y su gestión en ei 
Ayuntamiento de Taiavera en 
favor de sus convenios. 
3.- Lamentar las desafortu
nadas manifestaciones que se 
han producido sobre estos he
chos por considerar que la ra
zón debe manifestarse fríamen
te y nunca tratar deliberada
mente de lesionar ei honor y la 
credibilidad de las personas. 
Obrar así demuestra sencilla
mente que se carece de los su
ficientes argumentos y se pre
tende con palabras altisonan
tes fundamentar lo que no tie
ne consistencia. 

C O M I T E L O C A L DE U C D , 
T A L A V E R A 
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